

～MY 推薦状～

Y様邸より 太鼓判

私は、念願の夢だった家を建てられたことを、大竹さん、
大栄商事の皆さん、家作りに関わって頂いた方々に感謝
の気持ちをまず伝えたいと思います。…考えてみると家を
建てるということとは私にとっては夢が実現できるものでは
ありませんでした。大竹さんとの初めての出会いは、広
告で知った「平屋の見学」でした。いつか小さな家でも
いいから住んでみたいという一心だけで立ち寄ったのを
今でもよく覚えています。急に見学に行ったのにも関わ

～MY 推薦状～

Y様邸より 太鼓判

らず、大竹さんや大竹商事の皆さんは、温かく出迎え、
子どもにはやさしく声をかけて下さり、お菓子まで頂き安心
できたことと、家の中を丁寧に案内して下さいました大竹さんが
印象的でした。その後、大竹通信を通して夢だった
家づくりの憧れを自分の中で抱きながら、日々過ごして
いました。ある時、自分の再婚をきっかけに家づくりのチャンスが
舞い込み、大竹さんの所ではなく、違うハウスメーカーでの
建築計画が持ち上がり、とんとん進んでいく中で不安が

～MY 推薦状～

Y 様邸より 太鼓判

生じ、大竹さんに連絡をとったのが、今の家づくりの
始まりでした。家を建てるにあたっての資金計画を中心に
相談させて頂いたのですが、その時の話は、とても参考に
なり、家づくりを考える良い機会となりました。それから、
家庭の事情もあり、他社との契約をやめ、時が立ち、
改めて「家をつくらう」と考えた時に、最初に思い浮
かんできたのが「大竹さん」でした。家を建てるという
大事なことが頼めるのは大竹さんしかいないだろうと

～MY 推薦状～

Y 様邸より 太鼓判

夫婦そろって決めました。… 太竹さんとの家づくりは、
こちらの要望や希望を聞いてもらい、その中でなぜ
その希望があるのかまでを掘り下げて、本当に望むものを
相談しただけで妥協をすることなく、自分の理想の家を
作る手伝いをしてもらいました。こちらの希望のみで
進めるのではなく、不便が生じる場合はしっかりと
意見を言って頂き、現実的に家を作ることができました。
打ち合わせは長期間になりましたが、無駄な時間は

～MY 推薦状～

Y 様邸より 太鼓判

よく、いい家を作りたい、住む人に満足して欲しいと

の気持ちが入る素晴らしい時間でした。

大竹さんと出会わなければ、何となく家を建て

しまい、後悔も多かったかもしれません。しかし、それが

時間をかけて家をつくったことにより、満足できる

自分の家をつくってもらうことができたと思っています。

大竹さんに、出会えて良かったと心から思います。

本当にありがとうございました。